

平成18年4月20日

保護者各位
南部地区関係各位

寒河江市立南部小学校
校長 安食 洋一

指導のお願い

学区内で下記のような不審者事案が発生しましたので、お知らせ致します。学校でも指導しましたが、ご家庭でもご指導よろしくお願いいたします。

事案の概要

- | | |
|-----------|---|
| 1 発生日時 | 平成18年4月19日(水) 午後3時50分頃 |
| 2 発生場所 | 島1地内 阿部建設付近の道路 |
| 3 声かけ事案 | 2年生女子2名が、下校途中、後ろから来た自転車に乗った男の人から「お菓子をけっから、ついて来い。」と声をかけられた。怖くなったので、近くの自分の家に走って帰った。男の人は、そのまま島温泉の方に自転車に乗って行った。 |
| 4 不審者の服装等 | 緑色っぽいジャンパーを着て、マスクをかける。黄土色っぽい帽子をかぶる。自転車に乗る。年配の感じ。 |
| 5 その他 | 6年生も近くの所で、似た服装の男の人を見かけている。 |

今回よかったこと

- 1 家が近かったので駆け込むことができ、大事に至らなかったこと
- 2 下校時、一人ではなかったこと
- 3 お家の人にしっかりお話をしたこと
- 4 家の方が話を聞いて、すぐに学校に連絡して下さったこと

不審な人に出会ったら...

- 1 不審人物にあったら、「キャー」ではなく、大きな声で「助けて」と叫ぶ。
- 2 出かけるときには、どこに、誰といくのか、いつ頃帰るのかを家の人に知らせる。
- 3 もし万が一、不審者と会ったら、すぐに学校や警察に連絡する。

☆下校は、必ず通学路を通る。

☆一人では帰らない。

以上を守らせてください。